
 

第 1684 回例会 2023・1・24             ﾆｺﾆｺ 34，000 円 累計 406,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 会長の時間        荻野 陽一 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年あけましておめでとうございます。 新しい

年を迎えられまして、皆様にとりまして 本年が、

健康で素晴らしい年になるようお祈り申し上げま

す。 本年もどうぞよろしくお願いいたします。  

私も新しい年を迎えまして、やっと会長としての

半分が終わったのかなと少し安どの気持ちで迎え

ました。 本当に皆様のご指導ご協力で各事業が無

事終えることが出来ました。 心より御礼申し上げ

ます。 12月は、大きな行事がかさなりました。 

１０日に子供とうきち将棋大会の担当クラブと

言うことで又、コロナ過2年ぶりの開催と言うこと

も有り心配されていたのですが、スムー ズな進行 

 

 

 

                                           

で、盛況のうちに開催することが出来ました。 コ

ロナ対策の件も問題なく開催 出来たと思います。 

ご協力ありがとうございました。 又、毎回将棋大

会開催と同時に 各小学校に将棋関係の品物を寄贈

するということを行っています。 先日の１月12日

に、 所沢市役所で贈呈式をしてまいりました。 今

までは将棋盤と将棋の駒等を贈呈してきたのです

が、各小学校にいきわたったとの事で今回は将棋の 

駒の上に動かし方の書いてある 初心者にも分かり

やすい、スタディ将棋というものを各校１台づつお

配りすることにいたしました。 これで担当クラブ

としての役目が全て終わったと思います。 

又、17日にはクリスマスパーティーを椿山荘で開

催いたしました。久しぶりにご家族ご一緒で盛大に

開催 することが出来ました。 皆様のご協力大変あ

りがとうございました。 任期前半は色々と事業に

追われてしまいましたが、会員増強にも力を入れな

くてはと思っていたところ、先日 本橋副会長より

入会していただける方を紹介していただきました。    

電気関係のお仕事をされている吉田孝さんとい

■出席報告 

月 日 1/17 

会員数 34 

出席者 34 

出席率 ― 

前回修正 ― 

 深井紀美子 
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例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

1/24 ｸﾗﾌﾞ協議会 

1/31 例会取り消し 

2/7  例会取り消し 

2/14 所沢警察署 交通課長 

   警視 伊藤 智章様 

1 月会員誕生 

石井 實  徳江 和宏 

鈴木 公喜 北田満亜希 

森田 太栄 

 

 

 

 

 

 

 



う方です。 皆様よろしくお願いいたしま す。 続

けて担当委員会の鈴木さん達と協力して会員を増

やせていければ良いと思いま す。 皆様もお心当た

りがありましたらよろしくお願いいたします。 そ

れから後半の事業としては、親睦旅行・企業見学等

色々と行事があります。皆様のより 一層のご指導

ご協力をお願いいたします。 本日はよろしくお願

いいたします。 

 

幹事報告      幹事 金岡 悟 

理事会報告 

◎ 新年会来賓 藤本所沢市長様 柴山代議士様 

◎ こどもとうきち将棋大会 無事終了 収支報告

書 反省会を 1/21（土）ﾘｱﾝにて開催 

◎ ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会・・・2/14（火）所沢警察署    

交通課長 伊藤 智章様 

◎ ｸﾘｽﾏｽ会計報告・・・・収支報告書通り 

 

幹事報告 

〇 村田ｶﾞﾊﾞﾅｰ様から お年賀状を頂きました。 

〇 国際ロータリー 2022 年決議審議会  

決定報告書 2022 年 10 月～11 月 1 日 

〇 RI 第 2570 地区「会員増強と IT 推進に関する

ｱﾝｹｰﾄ」結果報告 

〇 ﾊｲﾗｲﾄよねやま 274 号 

〇 ﾛｰﾀﾘｰ財団 「海外派遣」奨学生募集 

〇 職業奉仕月間 ﾘｿｰｽのご案内 

〇 ﾊﾞｷﾞｵだより 

〇 吉安扶輪社様から地震見舞いの感謝状と贈呈式

の写真を頂きました 

〇 ｼﾃｲﾏﾗｿﾝ大会協賛のお礼状を頂きました。 

〇 例会変更・・・飯能 RC 

〇 週報・・・新所沢 RC・所沢中央 RC 

 

ニコニコボックス      和記 毅 

荻野 陽一 新年 明けまして おめでとうござい 

      ます。昨年は大変お世話になりました。

今年もあと半分残っております。引き

続き宜しく御願い致します。 

金岡 悟  皆様 本年もどうぞよろしくお願い

申し上げます。 

石井 實  明けまして おめでとう ございます。

今年もよろしくお願いします。 

鈴木 真澄 皆さん 明けまして おめでとう ござ

います。本年も宜しくお願い致します。 

小久保 昇 新年会 多数の参加ありがとうござい

ます。 

上野 孝二 明けまして おめでとう ございます。 

木村 孝子 皆様、明けまして おめでとう ござい

ます。藤本市長 柴山代議士 お忙し

い中御出席有難うございます。ゆっく

り楽しんでいってください。本年も宜

しくお願い致します 

本橋 正夫 委員会の皆様 お客様 所沢市長 藤本

様・柴山代議士本日は有難うございま

す。本年も皆様よい年になります。 

室伏 秀樹 おめでとうございます。1/13（金）に

免許更新、後 1 回かな？？？ 

山田 富男 おめでとうございます。本年も宜しく。 

石井 秀夫 所沢市長 藤本様 柴山代議士 本日 

       は有難うございます。どうぞよろしく

お願い致します。 

内田 学  明けまして おめでとう ございます。 

師岡 友次 新年 明けまして おめでとう ござい

ます。本年も宜しく御願いします。 

大舘 信夫 おめでとうございます。今年もよろし

く。 

中 毅志  新年 おめでとうございます。本年も

宜しく御願いします。特に特に今年も

よろしく御願いします。 

本橋源太郎  市長、代議士 本年は宜しく御願いし

ます。皆様今年も宜しく御願いします。 

恒良 裕子 今年も宜しくお願いします。 

鈴木 伴忠 明けまして おめでとう ございます。

本年も宜しく御願い致します。 

徳江 和宏 ｸﾘｽﾏｽ例会はひどい二日酔いでリタイ

アしてしまい申し訳ございませんで

した。ふじみ野、所沢間を 3 時間以上

かけて往復しました。 

和記 毅  新年 あけまして おめでとう ござい

ます。本年も宜しく御願い致します。 

木下 精基 所沢市長 藤本正人様 代議士 柴山 

昌彦様 全会員の皆様 今年も宜しく

御願い致します。 



北田満亜希  明けまして おめでとう ございます。 

内野 忍   新年 明けまして おめでとうござい

ます。本年も宜しく御願い致します。 

宮﨑 光正  明けまして おめでとう ございます。

本年も宜しく御願い致します。 

大原 律子  明けまして おめでとう ございます。

今年もどうぞよろしくお願いいたし

ます。ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰ・新年会に参加さ

せていただき有難うございます。 

 

   

          1 月 17 日（火）  堤新亭 

＊ 藤本所沢市長様 ご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんばんは。所沢市長の藤本 正人です。 

本日は、所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの新年賀詞交換会にお 

招きいただき、有難うございます。皆様におかれま

しては、新春を健やかにお迎えのことと心よりお喜

び申し上げます。また、荻野 陽一（おぎの よう

いち）会長をはじめ、会員の皆様には日頃から市政

に対しまして、御理解・御協力をいただいておりま

すことに、心より感謝申し上げます。 

 さて、所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞは、昭和 61 年 2 月の創

立以来、奉仕の理念に基づき業界各界の連携を保ち

ながら、個人生活・社会生活を通じて、様々な奉仕

活動に努められ、今日、確固たる基盤を築かれてい

ます。荻野（おぎの）会長をはじめ、歴代の会長・

幹事、会員の皆様のご尽力と、御家族の御協力の賜

物であると存じます。心より敬意を表する次第です。 

 所沢市としても、「人を中心とした町づくり」と

「脱炭素」を基本方針として、所沢駅西口周辺のま

ちづくり、ところざわｻｸﾗﾀｳﾝ周辺における（株）

KADOKAWA との地域づくり、土地利用転換など

に取り組むとともに、一方で、緑と里山を多く残し、

自然と調和し人と人の絆を実感できる「善きふるさ

と」づくりを進めております。きっとこれからは、

発展とか成長とか拡大とか、そういう言葉で表され

る旧来の幸せ観から脱却しなければ、地球も人間も

もたないしやっていけない時代が来ているのだと

思います。 

 いずれにいたしましても、まちづくりは行政だけ

でできるものではありません。所沢を自然と共存し

た、活気ある、魅力あふれるマチにするためにも、

多くの方々のお力添えを賜り、協働でまちづくりを

進めてまいりたいとおもっています。所沢西ﾛｰﾀﾘｰ

ｸﾗﾌﾞの皆様におかれましても、引き続き、御理解と

御協力を御願い申し上げます。 

 結びに、所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの今後ますますのご発

展と、本年が皆様にとりまして、素晴らしい一年と

なりますよう、皆様の御健勝・御多幸をお祈り申し

上げまして、新年の御挨拶といたします。 

 本年もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

＊ 衆議院議員   柴山 昌彦様 ご挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

旧年中は大変お世話になりました。昨年は予想も

つかなかった様々な困難に見舞われた年でした。今

年は明るい未来につながる「転機の年」となるよう

尽力します。 

1. 防衛力強化や財源の確保はしっかり国民に理解

を得られるようオープンに議論します。緊迫化

する国際情勢に対応するとともに、物価高騰・

賃上げへの取組みに先に成立した補正予算のう

ち７．８兆円を活用します。また、農産物輸出

や観光支援など円安を生かした地域の稼ぐ力の

回復・強化にも取り組みます。 



２．進む温暖化とそれに伴う自然災害の大規模化に

対し、安心・安全の確保を行います。所沢でも

市民や自治体の力をいただいて脱炭素など温

暖化対策の加速化を図ってまいります。また、

消防強化や・インフラ整備などによる国土強靭

化の取組みも進めます。 

 

３．劇的に進む少子化への対策の強化・子育て支援

を充実させます。 新たに１８歳になった方は

かつての半分以下の１１２万人、昨年の出生者

数は７７万人と少子化は国の危機をもたらし

ています。子育てへの経済的支援の強化・学童

保育や病児保育も含めた幼児教育の充実・女性

の妊娠出産子育てまで一貫した伴走型支援・ジ

ェンダーレスな働き方改革や育休制度見直し

など、対策を抜本的に強化します。高齢者の健

康現役社会構築に向けて尽力します。 

  

４．コロナ対策に引き続き取り組みます。 新たな

変異株に向けて、医療体制の整備や中国など感

染拡大国からの入国チェックを行いつつ、文

化・スポーツなどの社会活動や経済活動を合理

的に進めます。  

 

新たな社会は、コロナ前と違い、ITの利活用が進

むなどイノベーションを伴う、地方も輝く社会とな

らなければいけません。ロータリークラブの皆様に

おかれましては、本年が卯年に相応しく飛躍し、健

やかな年となりますようお祈り申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊吉安扶輪社様から地震お見舞いの感謝状 

を頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊所沢市役所で各学校にお配りする 

スタディー将棋を贈呈いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


